

Declarará en el Juicio Sobre Letelier el Embajador Landau

SANTIAGO (Chile), Feb. 7 (UPI) — El embajador de los Estados Unidos, George W. Landau, viajó a Washington para declarar como testigo en el juicio que se sigue por el asesinato del ex canciller y diplomático chileno Orlando Letelier.

Landau partió antenoche y su regreso a Santiago depende de cuando lo llamen a prestar testimonio en el proceso que lleva a cabo el juez federal Barrington Parker, dijeron fuentes de la Embajada.

Landau era embajador en Paraguay en 1976 cuando dos ex agentes secretos chilenos,

acusados en relación con el crimen de Letelier, intentaron obtener visas en ese país para viajar a los Estados Unidos.

Uno de esos agentes es el estadounidense Michael Townley, principal testigo de cargo en el juicio, quien admitió haber puesto la bomba que mató a Letelier el 21 de septiembre de 1976, en Washington, donde el político izquierdista vivía en el exilio.

El otro agente, Armando Fernández, está detenido preventivamente en Santiago junto con el ex jefe de la disuelta Dirección de Inteligencia Na-

cional (DINA) general retirado Manuel Contreras y el ex director de Operaciones del mismo organismo, coronel Pedro Espinoza.

La justicia norteamericana pidió la extradición de los tres funcionarios de la DINA para que respondan de los cargos que se les han hecho en relación con el asesinato de Letelier.

El juicio por las extradi-

ciones lo lleva a cabo en Santiago desde hace varios meses el presidente de la Corte Suprema, Israel Borquez, pero el juez aún no ha emitido su fallo.